



## 4. PADEL – KONZERNMEISTERSCHAFT



Am Donnerstag, dem 14.09.2023, fand die 4. Kelag-Padel-Konzernmeisterschaft auf den Plätzen der Sport Union in Klagenfurt statt. Trotz vorab angespannter Wettersituation konnte das Turnier mit etwas Verspätung erfolgreich und ohne Unterbrechungen über die Bühne gebracht werden.



28 begeisterte Sportlerinnen und Sportler bewiesen Kampfgeist und nahmen an der diesjährigen Konzernmeisterschaft teil. Dieser große Zuspruch freut Landesfachwart Harald Gallob und Turnierleiter Markus Pirker-Rodrix sehr, denn es ist es ihnen ein großes Anliegen, dass der sportliche und kulturelle Gedanke des BSK auch zukünftig von allen Mitgliedern aktiv gelebt wird. „Jede Kelag-Mitarbeiterin und jeder Kelag-Mitarbeiter sollen ermutigt werden, an den zahlreichen Veranstaltungen des BSK und deren Sektionen teilzunehmen“, so Markus.

Einleitend wurden kurz die Spielregeln aufgefrischt und die Mixed-Teams ausgelost. Auf allen drei Courts wurde zeitgleich gestartet, die gesammelten Punkte wurden aufsummiert und nach 12 Minuten galt ein Spiel als beendet.

Aufgrund der regen Teilnahme und der zahlreichen Spiele fand die Siegerehrung erst in den Abendstunden statt. Im Zuge der Danksagung durch Harald wurde auf einen Wechsel innerhalb der Sektion hingewiesen. Christina Maurer tritt ihre neue Funktion als Schriftführerin im Bezirk Klagenfurt sowie auf Landesebene als Stellvertreterin an und löst in ihrer Funktion den langjährig tätigen Andreas Tillian ab. Wir danken Andreas für seine Ausdauer und sein Engagement in der Sektion. Die Türen für eine eventuelle Rückkehr als Funktionär in der Sektion stehen offen.



**BSK-Obmann** und Multisport-Talent **Roland Wurzer** bedankte sich für die sensationelle Anzahl an Teilnehmern an der Konzernmeisterschaft. Aufgrund einer Verletzung konnte Roland lediglich am Spielrand Platz nehmen, die spannenden Spiele genoss er aber sichtlich. Wir freuen uns ihn bei der kommenden Meisterschaft als Teilnehmer begrüßen zu dürfen.

Die traditionelle Ansprache vom **Betriebsrats-Vorsitzenden Andreas Grießer** erfolgte, aufgrund einer Verhinderung, stellvertretend durch Markus. Er übermittelte beste Grüße und betonte die Wichtigkeit solcher Veranstaltungen, da diese den kollegialen Zusammenhalt stärken.

Nach schweißtreibenden Spielen und einer erfrischenden Dusche war es an der Zeit den sportlichen Tag gemeinsam ausklingen zu lassen. Im Schneider`s, in der Union-Halle, sorgte Chef Harry und Kellnerin Isa mit einer ausgiebigen Grillerei und wohlverdienten Getränken für das leibliche Wohl der Sportlerinnen und Sportler.



Bei der abschließenden Sachpreisverlosung wurde jeder Einzelne für seine Teilnahme belohnt. Ein großes Dankeschön gilt unseren Sponsoren für die Bereitstellung der Sachpreise: **BR, Petzner, UNIQA** und dem **Kelag Marketing**, dem Team der Sektion und allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die eine solch gelungene Veranstaltung erst ermöglichten.

## Ergebnisse der 4. Padel-Konzernmeisterschaft:

1. Team: Stella Schey / Jürgen Rauscher



2. Team: Florian Zwatz / Werner Moser



3. Team: Victoria Spitzer / Thomas Petzner

